

Tiroler flogen zu vier Medaillen

Niederöblarn – Bei den österreichischen Staatsmeisterschaften im Streckensegelflug wussten die Tiroler zu überzeugen: Aurel Hallbrucker (Innsbrucker Segelfliegervereinigung/ISV) flog in der Standardklasse zu einem souveränen Start-Ziel-Sieg. In der Clubklasse musste sich ISV-Kollege David Richter-Trummer nur dem Auslands-Tiroler Peter Hartmann (lebt in Italien) geschlagen geben. Bernhard Leitner (ISV) belegte in der 18-Meter-Klasse ebenfalls Platz zwei, Michael Rass (Fliegerclub St. Johann) komplettierte das Tiroler Medaillenset mit einer Bronzemedaille.

Die nächste Mission steht aber schon vor der Tür: Mitte August geht es zur Segelflug-EM nach Rieti (ITA). (t.w.)



Die Tiroler Segelflieger holten sich bei den österreichischen Staatsmeisterschaften in Niederöblarn (Steiermark) gleich vier Medaillen. Im August geht's zur Europameisterschaft nach Rieti (Italien).

Foto: Leitner